

Montevideo, 28 de marzo de 2011

Señores Miembros del

Comité Ejecutivo Nacional del

Partido Colorado

Estimados compañeros;

Tengo el honor de dirigirles la presente con el fin de comunicarles mi renuncia a la Secretaría General del Partido, cargo con el que me honraran hace ya más de un año.

Creo que en este año de trabajo en el Partido se lograron muchas cosas. El Comité Ejecutivo se ha reunido semanalmente, la Convención Nacional se reunió cinco veces para debatir y resolver sobre temas importantes, se instalaron todas las Pro Secretarías, se remodeló la planta de la Casa del Partido, se conmemoraron los 25 años del retorno a la Democracia, los 100 años del Segundo gobierno de José Batlle y Ordoñez y próximamente los 125 de la Revolución del Quebracho, se celebraron las segundas elecciones juveniles, se lanzó la campaña de reforma de la Constitución por más Seguridad, se renovaron la Corte Electoral y el Tribunal de Cuentas, se realizaron acuerdos multipartidarios, se aumentó la representación parlamentaria nacional y municipal casi al doble, por sólo citar algunas cosas.

Por encima de todo ello entiendo que el Partido recuperó posiciones en la vida política del país donde su opinión y trabajo son conocidos y valorados.

En la campaña de las elecciones internas en el año 2009 afirmamos, y volvemos hoy a reiterarlo esta vez con hechos, que es necesario que el Partido profundice su republicanismo interior, su democracia y se abra a la mayor participación.

Sabido es que de acuerdo con nuestra Carta Orgánica las autoridades máximas de nuestra colectividad son su Convención Nacional y su Comité Ejecutivo Nacional. Nuestro Partido puede decir con orgullo que no tiene ni Presidente ni Jefe. Tiene un Comité Ejecutivo Nacional que cumple las resoluciones de la Convención y que designa un Secretario General entre sus miembros.

Convencido que la rotación en la Secretaría General del Partido profundizará esos principios colegiados y contrarios a los personalismos es que entiendo que llegó el momento de renovar el cargo que me confiaran.

Lo hago desde lo que significa para mí como colorado el que se me haya conferido el más alto honor al que puedo aspirar.

Como integrante del Comité Ejecutivo Nacional, Convencional Nacional o simple ciudadano colorado seguiré trabajando por el Partido que construyó el Uruguay convencido que colorada es la historia y el futuro también.

Reiterándoles las seguridades de mi más alta estima, les saluda atentamente

Pedro Bordaberry

Prensa y Comunicaciones

Vamos Uruguay